
- 1 - 

 

       午後１時２分   

○委員長（島 昌之）  

 ・ 欠席委員連絡（髙橋委員） 

 

午後１時２分開議 

○委員長（島 昌之）  

 ・ 開会宣告 

 ・ 議題の確認 

 

１ 調査事件 

(1) 所管事務調査事項に係る協議について 

○委員長（島 昌之） 

 ・ 議題宣告 

・ 本件について、調査事項に関わっては、先月７月７日の常任委員会の中で各委員から様々な調査項

目を挙げていただいたほか、何か御提案があれば７月末まで事務局に提出いただくようお願いしてい

たところだ。 

・ 委員の皆様には既に配付しているが、この期間に御提出いただいた調査事項について、正副で取り

まとめ、資料を調製したので説明する。 

・ 資料説明：所管事務調査事項について（総務常任委員会正副委員長調製） 

・ 御提案いただいた５つの調査項目のうち、部活動地域移行について、看護系大学等の設置に向けた

取り組みについて、人口減少対策については、函館市においても本年度から協議会や対策本部を設立

し、協議や調査等の取り組みを始めたところである。 

・ 特に人口減少対策についてであるが、函館市においても喫緊の課題とされているため、委員会とし

ての調査の意義は十分にあると考えたところであるが、去る６月26日に函館市人口減少対策本部の初

めての会合が開催され、重点方針やスケジュールが示され、今後の取り組みや事業については10月以

降に協議・決定する見込みと発表があったことから、委員会としては函館市全体としての取り組みが

見えてから、改めて委員の皆様と調査について検討してもよいのではないかと、正副で協議したとこ

ろである。 

・ プロスポーツチームの誘致・育成については、地域としての盛り上がりを考えたときには、委員会

として取り組んでもよいとも考えたが、本市の現状を鑑みたときに難しい課題であると認識したとこ

ろである。 

・ 正副としては、皆様から挙げていただいた５つの項目のうち、アーバンスポーツの普及・振興につ

いてをテーマとして、調査を行ってまいりたいと考えているが、各委員いかがか。（「いいのではな

いか。」と福島委員） 

○市戸 ゆたか委員 

・ アーバンスポーツの普及・振興についてということで、ぜひ皆さんと調査に行ければ最高だという

ふうに思っている。 
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・ それに当たって、今回予算がついているが、関係競技団体と函館市も懇談したいということを言っ

ているので、実はスケートボードのいろんな協議会だとかそういうのも立ち上がっているし、委員会

としてもどこかで懇談できればいいかなというふうに思うので、それも含めて調査の内容にしていた

だければと私は思うが、どうか。 

○委員長（島 昌之） 

・ 今、市戸委員からの意見、先般の予算の中にも各団体との意見交換会を行うとの予算が計上された

ということだったと思う。その辺も踏まえた上で、どのような調査内容にするかということも必要か

なと思うが、ほかに意見あるか。 

○出村 ゆかり委員 

・ 実は去年、Ｐａｒｋ－ＰＦＩで公園を視察した際に、必ずといっていいほどスケートボードをする

ところがあって、今回私たちが調査する目的というのが、例えば街の中でスケートボードをやってい

て、非常に苦情が多く、けが人も出ているということではなく、先に準備をしてというようなすごく

理想的な設立の段階を踏んでいるなというふうに思った。 

・ 去年、見た２か所が町の人たちから排除されるようなことがあって、それでＰａｒｋ－ＰＦＩで整

備するときに、そういった子供たちのけがや小さいお子さんたちの事故につながるような人たちの居

場所をつくろうという後付けのような、そういったいろいろな経緯がある施設がたまたま２つあった

ものだから、後付けではなくて私たちは何とか正当な方法でつくっていくという、そういう方法があ

るんだというようなことをちょっと話しておきたい。 

○委員長（島 昌之） 

・ ほかに意見あるか。（なし） 

・ それでは、今お話いただいた意見を踏まえて確認させていただく。 

・ 今後の進め方ついてだが、皆様から御意見いただいたが、本市の現状、それから課題等、調査ポイ

ント、他都市の事例等についてを皆様に改めて示し、御意見を伺いたいと思うがよろしいか。（異議

なし） 

・ その他本件について何か発言あるか。（なし） 

・ 議題終結宣言 

 

２ その他 

○委員長（島 昌之） 

・ 次に、２のその他だが、各委員から何か発言あるか。（なし） 

 ・  散会宣告 

午後１時11分散会 


